

SÉANCE D'INFORMATION

PRAIRIES FLEURIES

Par les multiples fonctions qu'elles assurent, les prairies fleuries naturelles sont essentielles pour le maintien de la biodiversité indigène. En collaboration avec le Parc naturel régional de la Vallée du Trient, les communes de St-Maurice et Vernayaz participent au projet « Voisines fleuries » de la Fondation Pusch, mené à l'échelle nationale et qui vise à créer de nouvelles prairies fleuries naturelles sur les terrains publics et privés.

Cette soirée informative sera l'occasion...

- de vous familiariser avec le monde coloré des prairies fleuries naturelles.
- d'apprendre comment aménager et entretenir des prairies fleuries.
- de commander des semences régionales.

INFORMATIONS

Date Mardi 4 novembre 2025 à 19 h
Lieu Aula de la Tuilerie
de Saint-Maurice, entrée libre

PROGRAMME

Dès 19 h Accueil et mot de bienvenue
par la commune de St-Maurice
19 h 15 Adrien Favre: le Parc naturel
régional et les prairies fleuries
Frédéric Sanchez (Fondation Pusch):
marche à suivre pour un aménagement
et un entretien
Dès 20 h Apéritif



POUR RESTER INFORMÉ.E, RETROUVEZ-NOUS EN LIGNE!



@parcvalleedutrient - www.parc-valleedutrient.ch